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笹口小学校区にお住まいの方 
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そろそろコロナも落ち着いてきたような気がする・・・と思ったのも束の間、また感染者が増

加しているようですね。なかなか終息が見えない昨今、皆様いかがお過ごしでしょうか？ 

 今年度は春から活動が盛り沢山でした。地域・保護者の方々や外部からのゲスト講師にも大変

お世話になりました。 

 この通信が地域やご家庭の話題を少しでも増やすきっかけになれば幸いです。 

 

【1 年生 東公園探検】 

  

 

 

 

【2 年生 野菜名人と一緒に野菜の苗植え】   

 

 

 

 

コーディネーター通信 No.33 

 1 年生は初めての校外学習で東公園へ

出掛けました。ボランティアさんには公園

までの行き帰りと公園内での見守りをお

願いし、楽しく安全に活動できました。 

帰って来た時の子どもたちの笑顔がと

ても良かったです♡ 

 今年も野菜名人の方を講師にお迎えし、

アドバイスを受けながら、子どもたちが自

分で選んだ夏野菜の苗を植えました。ボラ

ンティアの皆さんに補助をしていただき

ながら全員植えることが出来ました。収穫

が楽しみですね！ 



【3～4 年生 交通安全教室】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【3 年生 味噌作り】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 毎年中学年は、中央区安全

課の方から自転車の乗り方の

ルールを指導していただきま

す。 

地域の皆さんやセーフティ

スタッフの皆さん、保護者ボ

ランティアさん、それに笹口

交番の警察官の方も併せて総

勢 19 人にお手伝いしていた

だき活動することが出来まし

た。 

 暑い中、大変ありがとうご

ざいました。 

 3年生は新たな活動で、明石にあ

る峰村醸造さんへ味噌作りの見学

に行きました。そして自分たちで

も味噌を作ってみよう！というこ

とで、普段ご自身で作られた味噌

を使っている方を講師にお迎えし

ました。 

ボランティアの皆さんには、子

どもたちが来てすぐに授業に取り

組めるよう準備万端に整えていた

だきました。 

みんな初めての体験に興味津々

で「いいにおい！」という子や「え

～変なにおい」という子も。良いで

すね。感じ方は人それぞれです。 

美味しい味噌ができると良いで

すね！ 

食塩と麹 

煮た大豆 

潰した大豆に塩と麹を

入れて、煮汁も少々。

味噌玉を作ってタッパ

ーへ。 



【4 年生 昔の笹口】 

 

 

 

 

 

 

【5 年生 お米づくりを学ぶ】 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【６年生 未来の新潟駅周辺】 

  

                   

 

 

    

 

 この笹口小学校を卒業された大先輩の

お二人に、昔の笹口についてお話していた

だきました。 

 昔の笹口の地図や学校の様子、その頃の

遊びなど、話が尽きることはありませんで

した。子どもたちも楽しそうに前のめりで

聞き入っていました。 

田んぼの写真を見た児童が「これは

畑？」と発言したところから、この授業

の計画が始まりました。 

新潟農業・バイオ専門学校の先生に

お米がどうやってできるのか、という

基本から、米作りの未来まで教えてい

ただきました。 

関西出身の学生さんからは、何故こ

の学校を選んだのか、もお話しいただ

きました。 

米どころと言われる新潟に住んでい

ながら、知らなかった事をたくさん知

ることが出来ました。 

5 年生から「お米はなぜ連作障害に

ならないのですか？」という良い質問

が出ました。皆さんは分かりますか？ 

 新潟駅周辺整備事務所の方にお越しいた

だき、変わりゆく新潟駅周辺の過去、現在、

未来についてお話しいただきました。 

 なぜ新潟駅は高架化するのか、その高架化

に伴って駅南周辺がどのように変わるのか、

など子どもたちは興味深く聞いていました。 

学生の方の話 



【全校児童 プール授業の監視】 

 

 

 

【セーフティスタッフの皆さんと 1 年生の顔合わせ会】 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                  

 今年は観測史上最速での梅雨明け。

春が終わった途端に夏になりました

ね。いつもは肌寒く感じるプール授業

も今回のプールはみんな大喜び。 

 プールボランティアの皆さんは、毎

年暑い中、ご自身のお子さんの学年で

はない学年の監視をしていただいて

います。ご自身のお子さんだけでな

く、笹口小の子どもたち全体を見守っ

ていただいていることに、大変有難く

感謝申し上げます。 

  

 6/2 に SS（セーフティスタッフ）会

議がありました。会議の後、本来なら 1

年生とセーフティスタッフの皆さんは入

学式で顔合わせをするのですが、今年も

このような形でのご挨拶となりました。 

 地域の皆さんだけでなく笹口交番の署

長さん、スクールサポーター、スクール

ガードリーダーの皆さんも見守ってくれ

ています。嬉しい限りですね。 

でもまず、自分の体は自分で守れるよ

うに気をつけましょうね(^▽^)/ 

前期は多くの方々から授業に入っていただき、コロナ前に戻ったかのような活気が

ありました。ただ、子どもも大人もマスクを外せないので、なかなかお顔がハッキリ

と分かりませんよね。マスクがあってもお互いに顔見知りになれると嬉しいですね。 

また後期も宜しくお願い致します！ 


